

# Feiern für einen guten Zweck

Firma Ringhofer & Partner feierte in Pinggau zehnjähriges Jubiläum.

Geschäftsführer und Inhaber Martin Ringhofer und seine Frau Marlene konnten zum Festakt zahlreiche Ehrengäste aus Politik und Wirtschaft feierlich begrüßen. Unter anderem stellten sich unter den Gratulanten Christian Metschina (Vizepräsident Österr. Biomasseverband), Mario Janisch (WKO Hartberg-Fürstenfeld), der Pinggauer Pfarrer Christoph Grabner sowie der Bgm. der Marktgemeinde Pinggau Leopold Bartsch als Gratulanten ein.



**Marlene und Martin Ringhofer freuten sich, zahlreiche Ehrengäste zum zehnjährigen Firmenjubiläum begrüßen zu können.**

## Für einen guten Zweck

Von seitens der Wirtschaftskammer Steiermark wurde das Erfolgsunternehmen für ihre unternehmerische Leistung ausgezeichnet. Mario Janisch übergab in Vertretung der WKO Hartberg-Fürstenfeld die Urkunde Geschäftsführer Martin Ringhofer. Der Grundstein zum Erfolg sind die Mitarbeiter, daher wur-

den im Rahmen der Jubiläumsfeier auch zahlreiche Mitarbeiter für ihre Verdienste geehrt. Die Feier wurde nicht nur genutzt, um das Jubiläum des innovativen Ingenieurbüros zu feiern, sondern auch um Spenden für die Lebenshilfe Hartberg zu sammeln. Die gesammelten Spenden verdoppelte Inhaber Martin Ringhofer und so konnten 7.000

Euro an die Lebenshilfe Hartberg übergeben werden. Die Firma Ringhofer und Partner GmbH ist Spezialist im Bereich Gebäudetechnik und Energieplanung. Im hauseigenen Ingenieurbüro werden an den Kunden angepasste Lösungen für eine zuverlässige und moderne Gebäudeausrichtung sowie Energieversorgung gefertigt.